



光っ子だより

2026年(令和8年)

1月7日 No.11

新しい年 そして 3学期がスタートしました！

2026年(令和8年)となりました。今年は午年です。昔から農作業や移動を助けてくれる馬は、人々の暮らしには欠かせない存在でした。そのため、馬は「発展の象徴」とされ、午年は努力や挑戦が実を結びやすい年とも言われています。

午年の今年、光小学校では、こども達が様々なことにチャレンジできる環境をつくり、こども達が自分のよさや成長を実感できる1年にしていきたいと思っています。

皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

光小学校では、本日3学期がスタートしました。こどもたちが元気な姿で戻ってきて、学校もにぎやかな1日となりました。

3学期は1年間のまとめの学期であるとともに、次の学年に向けての準備の学期でもあります。授業、宿題などでこども達に身に付いていない学習内容が見つかれば、地道に努力することの大切さを伝えながら、定着できるようにしていきます。こども達が自信をもって次の学年に向かえるよう、お家でも励ましの声かけをよろしくお願ひします。

地域とともに学ぶ
光っ子

3学期の主な予定

- 1月21日(水) 1~3年学力テスト(国語・算数)
- 1月29日(木) たんぽぽ学級PTC(午前中)
- 1月30日(金) 新1年生入学説明会(15:00~)
- 2月 4日(水) 6年PTC(13:40~)
- 2月13日(金) 長縄光ンピック(13:40~)
たんぽぽ学級懇談会(放課後)
リユースプロジェクト(長縄光ンピック終了後)
- 2月25日(水) 低学年参観日(13:40~)・懇談会
- 3月 4日(水) 高学年参観日(13:40~)・懇談会
- 3月 6日(金) 六送会
- 3月 9日(月) 新1年生物品販売(16:00~)
- 3月19日(木) 卒業式(9:30~)
- 3月25日(水) 修了式・離退任式(13:40~)



6年生
福山工業高校生による出前授業



1年生
こども園・保育所の
こどもを招待して
秋フェスティバル

鷹取中校区で行う
あいさつ運動

お知らせ&お願ひ

2月13日(金)長縄光ンピック終了後、体育館でリユースプロジェクトを行います。まだ使えるけど不要になった光小の制服・体操服、学用品などを次の人へ譲るという光小PTAの取り組みの1つです。お家に不要になった制服などがありましたら、職員室前に回収ボックスがありますので、是非寄付をお願いします。(寄付していただく場合は、名前を消していただけると助かります。)